

金井中だより

令和4年6月16日

第3号

校長 仙北屋正樹

水曜日の 言い方	英語	Wednesday (ウインズデー)	走る の言い方	Run (ラン)
	スペイン語	Miercoles (ミエルコレス)		Correr (コレル)

盛り上がりました。3年ぶりの全校体育祭！



2022年6月4日(土)、私は3年ぶりに全校生徒の前でリモートではなく話をすることができました。その場面はもちろん体育祭です。朝礼台の上から見る景色は壮観で感動はしませんでした。でも、今回は、今まで感じたことのないすがすがしさを初めて感じました。「学校は、やっぱりこれでなくちゃ」ですよね。

前日降った雨がちょうどよい気候を届けてくれたようで、朝から気持ちのよい予行練習が始まりました。生徒のみなさんの思いが強かったからです。整列完了の保護者の皆様、早く整ってしまい、時間を繰り上げての開始となりました。金井中は、この暑い日が続いていますが、コロナ対策も大事ですが、熱中症にも気を付けさせなければなりません。そのなかでは、今回の体育祭では、競技中はマスクを外すように指示していましたが、保護者の方の中にも、マスクを外している生徒がいることと違和感を持たれた方もいらっしゃいます。また、マスクを外すことに抵抗感を持っている人が多いようです。慣れ慣れていくしかありませんね。

さて、競技のほうですが、午前は100m、1000m、1500m走、一球入魂(球を生徒が持つ箱に投げ入れるゲーム)、各学年クラス対抗全員リレーが行われました。久々の全校開催でしたので、1年生のかわいさ、2年生の必死さ、3年生の圧倒的な力強さが目立つ時間でした。今まで見ることのできなかつた他学年の競技を見ることで、生徒もお互いの良さなどが感じられたことと思います。そして午後は、各学年クラス対抗の大縄跳びと選抜リレーが行われました。大縄跳びは、予行練習の時から各クラス同士がバチバチと力が入っていた競技で、どのような結果になるかが楽しみでしたが、さすがに力を入れてきたようで、各クラスとも予行の時よりも格段にうまくなっていました。中には制限時間いっぱいまで飛び続けられたクラスもあり、見ていても楽しい競技でした。そして、やはり最後は選抜リレーです。選ばれてきた選手ばかりですから、終始接戦の連続！最後に大逆転のドラマがあったりと大盛り上がりの競技でした。すべての競技が順調に進み、終わってみれば予定より早く終了することができました。これは、いろいろなところで働いてくれた係のみなさん、競技をしてくれた生徒のみなさんが、自分のやるべきことをしっかりわかって行動してくれたからです。体育祭に関係してくれたすべてのみなさんに感謝します。ありがとうございました。

体育祭の結果

学年	優勝	準優勝
1	1組	4組
2	3組	4組
3	4組	5組

期末テストが始まりますよ！

皆、皆さんごめんなさい。体育祭も終わり、さて「次の行事は？」と言うと、生徒のみなさんごめんない。皆さんにとっては大変な行事である期末テストです。もう1週間後に迫ってきています。3年生にとっては油断できないテストです。それは、年末に決まる調査書の評定に大さく関わるテストだからです。「え、なんで？」「2学期の評定が調査書に書き込まれるのでは？」と、思っている人もいるのではないかと思います。大部分の人はわかっていないかと思いきや、調査書の評定は1. 2学期の総合評定です。ですから1学期もいっかないや、「調査書の評定は定期テストの点数だけで決まるのではない」ということではない。先生方は、みなさんの提出物の状況、授業の受け方、様々な小テストなど、授業で行われるすべてのことを総合して評定を決めています。定期テストが良からといって評定が良いとはなりません。それを覚えておいて下さい。定期テストから遅くはありません。授業態度を正して、提出物など出し忘れずに頑張ってください。2年生のみなさんも同じです。3年生と同じように迎えるのは、あつという間に迫ってきます。2年生のうちから3年生と同じようにいろいろなことに気をつけておけば、それが身につく3年生になってからあわてずすみませう。今から頑張ってみましょう。

さて1年生のみなさんです。中学生になって初めての定期テストです。3日間の中でたくさんの教科のテストをするなど経験したことではないです。勉強方法もわからない人も多いため、注意することを書いておきますので参考にしてください。

- ・小学校時代は、一つのことを学習したらテストをしていたと思います。なのであまり勉強しなくても点数がとれた人多いと思います。でも中学は違います。4月から今までの学習したことがすべて出題されてきます。9教科の内容をすべて復習して準備するには、今から計画的に学習しなければ間に合いません。「勉強しなくても何とかする」はないのです。頑張らなう。
- ・先生方の話をよく聞いておきましょう。テストに出題される問題のヒントを教えてください。勉強方法を教えてください。それは、すべて点数をみなさんにとってもらいたいから教えているのです。頑張らなう。

男子ソフトテニス部・女子バドミントン部 ブロック優勝！

各部活動では春季大会が終わり、3年生にとっては最後の大会となる夏季大会が始まっています。その大会の中で、男子ソフトテニス部と女子バドミントン部がブロック優勝を果たしました。たくさんの方の応援のおかげです。また、その他にも都大会へ進んだ選手が、陸上110mハードルの大高ダイビット君、硬式テニスの石川澄弥君がいます。今後の活躍を期待しましょう。

その他の部活動も、現在試合が続いています。結果は第4号でお知らせします。

(主な大会の結果)

ソフトテニス男子団体優勝(春季)

(小川恵叶(3)・大隅悠生(3) 梅澤佑史(3)・隈部 悠(3)・三森悠生(3)
高田大靖(2)・日置翔太(2)・佐久間陽斗(2))

ソフトテニス男子個人優勝(春季) 小川恵叶(3)・大隅悠生(3)

ソフトテニス男子個人第3位(春季) 梅澤佑史(3)・高田大靖(2)

ソフトテニス男子個人優勝(夏季) 小川恵叶(3)・大隅悠生(3)

ソフトテニス男子個人第3位(夏季) 梅澤佑史(3)・隈部 悠(3)

ソフトテニス町田市青少年の日スポーツ大会第3位 梅澤佑史(3)・高田大靖(2)

バドミントン女子団体優勝

(深野優奈(3)・三瓶結菜(3)・齊藤はな(3)・廣石 凜(3)・磯畑優子(2)
岡 瑚幸(2)・竹山侑愛(2)・田淵真莉野(2))

バドミントン男子団体第3位

(小宮研人(3)・宮澤 朔(3)・内田一希(3)・生田目 瑛(2)・関 宏斗(2)
久世真己人(2)・和澄蒼太(2)・河野幹汰(2))

バドミントン女子ダブルス第1位 深野優奈(3)・三瓶結菜(3)

バドミントン男子ダブルス第2位 宮澤 朔(3)・小宮研人(3)

バドミントン男子シングルス第2位 内田一希(3)

陸上男子110mハードル第8位 大高ダイビット(3)

硬式テニス第7ブロック第3位 石川澄弥(3)